

CENICIENTOS

El grupo 'Huelearromero' baila en Sestao

El pasado sábado día 27 de noviembre, el grupo de folclore 'Huelearromero' de Cenicientos, se desplazó a Sestao (Bizcaya) invitado por el grupo 'Eusko Lorak', para participar en su Festival de Invierno. En dicho festival participaron, aparte del propio organizador y el grupo conucho, el grupo de danzas 'Nuestra Señora de la Antigua de Alberite' (La Rioja).

El festival comenzó con un pa-

sacalles por las calles de Sestao, en el que se pudieron apreciar las diferentes muestras de folclore regional. El grupo folclórico fue un digno representante de la rica tradición folclórica en Cenicientos. Este Festival supuso un gran atractivo turístico, puesto que no solo se acercaron a él vecinos de la localidad, si no también se desplazaron a acercaron al mismo personas aïncadas en la comarca con raíces en Cenicientos.



El grupo 'Huelearromero' durante su actuación.

VILLAMANTA

Santa Catalina y su cocido popular

El pasado 27 de noviembre se celebró en Villamanta, por cuarto año consecutivo la Romería de Santa Catalina. Esta fiesta es cada año más popular entre los vecinos del municipio, que se desplazan hasta la ermita situada a las afueras del casco urbano y disfrutan de un día de campo en un ambiente familiar.

La reunión se lleva a cabo en torno a un succulento cocido al que invita todos los años el ayuntamiento, en esta ocasión con la novedad de prepararse sin gluten para permitir que todo el mundo pueda disfrutar de él. Durante el trayecto entre la iglesia y la ermita los participantes en la romería fueron



Fieles portando la imagen.

acompañados por decenas de jinetes sobre caballos engalanados para la ocasión manteniendo la costumbre.

SIERRA OESTE

Talismán continúa sus actividades solidarias



Elena Bohyra con algunos de los chicos Talismán.

La asociación para la atención de las personas con discapacidad intelectual y sus familias de la comarca del Alberche, Talismán, retoma el curso con propuestas nuevas y actividades variadas. Esta asociación, con afiliados en las provincias de Madrid y Ávila, pretende afianzar su presencia y conseguir más apoyos institucionales para seguir trabajando por los discapacitados de toda la comarca y sus familias.

Una de sus iniciativas más conocidas es el 'Calendario Solidario', en el que los verdaderos protagonistas son las personas con discapacidad intelectual, pequeños o mayores, que ahora aparece en su segunda edición. El acto de presentación de este calendario se celebró el pasado 4 de diciembre en el Café-Teatro

de San Martín de Valdeiglesias, y supuso una cita que no quisieron perderse políticos, especialistas, familiares, deportistas, toreros y un largo etcétera de personas anónimas o conocidas que abarrotaron totalmente la sala habilitada para la ocasión. Elena Bohyra de Carvajal actuó de 'madrina', y leyó un texto dedicado a su hija discapacitada que arrancó las lágrimas de todos los asistentes por su emocionante sencillez. También intervinieron

Elena Sanz, presidenta de la asociación Evona, colaboradora habitual de Talismán, y María Castro, una de las asociadas, madre de la pequeña Ruth, que dará su nombre a un centro de estimulación que se pretende conseguir próximamente. Para lograr ese centro, y todo lo necesario para que la igualdad de estos chi-

cos y chicas con el resto de la sociedad, sea efectiva, desde Talismán hay una larga propuesta de actividades que sirven tanto para ampliar su radio de acción como para recaudar fondos.

Además de las acciones directas con los chicos y chicas de la asociación (terapias, deporte, actividades socioculturales, etc) se ha programado un Mercado Solidario para el fin de semana del 11 y 12 de diciembre en la Casa de la Juventud La Estación de San Martín, y un festival de magia en el teatro municipal el 16 de enero. En navidades se quiere celebrar un partido de fútbol benéfico. La asociación está abierta a cualquier tipo de colaboración.

Más información:
Tfno.: 659 452 754
www.talismán.org

El Ayuntamiento de Villamantilla les desea

Fiestas de Villamantilla

Ayuntamiento de Villamantilla

Fiestas